

# Sportvereinigung Bad Teinach-Zavelstein 1930 e.V.

Speßhardter Str. 27, 75385 Bad Teinach-Zavelstein



## PRESSEMITTEILUNG

10.04.2025

### TZ zieht positive Bilanz des vergangenen Vereinsjahres

**Bad Teinach-Zavelstein, 22. März 2025** – Ein Jahr voller sportlicher Höhepunkte, personeller Veränderungen und erfolgreicher Projekte liegt hinter der Spvgg Bad Teinach-Zavelstein. Im Rahmen der diesjährigen Hauptversammlung im vereinseigenen Sportheim begrüßte der 1. Vorsitzende Johannes Schaible zahlreiche Mitglieder sowie den stellvertretenden Bürgermeister Matthias Schönthaler.

Nach einer Gedenkminute für verstorbene Mitglieder stand der Abend ganz im Zeichen des Rückblicks, der Weichenstellung und des Dankes an alle, die den Verein tragen.

#### Kreisliga B: Souverän zur Meisterschaft

Sportlicher Höhepunkt war die Rückrunde der Saison 2023/24: Die Aktiven sicherten sich drei Spieltage vor Schluss den Meistertitel in der Kreisliga B – dank einer konstant starken Leistung und großem Teamgeist. Der direkte Aufstieg wurde bereits in Hirsau perfekt gemacht, bevor am letzten Spieltag auf heimischem Gelände die Meisterschaft ausgiebig begossen wurde. „Gefeiert wurde bis Donnerstag“, berichtete Schaible schmunzelnd – und dankte zugleich den vielen Ehrenamtlichen, Sponsoren und Werbepartnern, die die Meisterfeier nicht nur ermöglichten, sondern aktiv mitgestalteten. Ohne ihre Unterstützung wäre dieses Fest in dieser Form nicht möglich gewesen – von der Ausstattung über die Verpflegung bis hin zur Musik war alles dabei.

#### Kreisliga A: Neue Liga, neue Herausforderungen

Nach dem Sommer begann die Saison in der Kreisliga A – mit dem erwarteten Gegenwind. Verletzungsbedingte Ausfälle, ein schmaler Kader und starke Gegner sorgten für einen schwierigen Start. Doch die Mannschaft um Spielertrainer Jörg Schilling bewies Einsatzwillen und Zusammenhalt – und arbeitet sich Stück für Stück in die neue Spielklasse ein.

#### C-Jugend schreibt Vereinsgeschichte – Führungswechsel in der Jugendabteilung

Ein echtes Novum lieferte die C-Jugend: Sie gewann in der Saison 2023/24 sowohl den Pokal als auch die Meisterschaft – das erste Double in der Geschichte der

Jugendabteilung. Auch die E-Jugend wurde Staffelsieger, die B- und D-Jugend überzeugten mit konstanter Entwicklung, und die Bambinis begeisterten mit großer Spielfreude.

Nach acht Jahren übergab Andreas Hirsch die Leitung der Jugendabteilung. „Du hast Generationen von TZ'lern geprägt – mit deinem Einsatz, deiner Geduld und deiner Leidenschaft“, würdigte Johannes Schaible das Engagement des langjährigen Jugendleiters. Hirschs bisheriger Stellvertreter Ralf Schroth rückt in den Vereinsvorstand auf und übernimmt die Leitung der Jugendabteilung. Ihm zur Seite steht künftig Holger Möhrer als stellvertretender Jugendleiter und Mitglied des Vereinsausschusses.

### **Solide Finanzen und aktives Wirtschaftsteam**

Kassier Bernhard Rentschler präsentierte einen rundum soliden Kassenbericht. Der Verein ist finanziell gut aufgestellt – vor allem die Einnahmen im wirtschaftlichen Zweckbetrieb konnten im vergangenen Jahr deutlich gesteigert werden. Der Dank ging an das engagierte Wirtschaftsteam rund um Katrin Hess und Jana Lutz.

Auch bei den Vorstandswahlen wurde der eingeschlagene Weg fortgeführt: Johannes Schaible wurde einstimmig als 1. Vorsitzender bestätigt. Ralf Schroth übernimmt als neues Vorstandsmitglied die Jugendabteilung, Bernhard Rentschler bleibt für die Finanzen verantwortlich.

### **Kabinentrakt runderneuert – Fertigstellung zur neuen Saison**

Ein zentrales Infrastrukturprojekt war der Umbau des alten Kabinentrakts, der nun pünktlich zur neuen Saison im Sommer abgeschlossen sein soll. Moderne Sanitärbereiche, neue Duschen, verbesserte Raumaufteilung – das Ergebnis kann sich sehen lassen und wurde mit viel Eigenleistung sowie fachlicher Unterstützung realisiert.

### **Blick nach vorn: Gemeinschaft als Fundament**

Auch für das neue Vereinsjahr ist viel geplant: Mit dem Schnitzeltag am 18. Mai, dem Fußballcamp in den Sommerferien, der Burgweihnacht, dem monatlichen „Treffpunkt Sportheim“ und weiteren Veranstaltungen bleibt der Verein ein Ort gelebter Gemeinschaft – sportlich wie menschlich.

### **Treue Mitglieder geehrt**

Im Anschluss wurden zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet:

#### **25 Jahre Mitgliedschaft**

- Heiko Kellermann
- Marco Kirr
- Fabian Hahn

- Hendrik Lörcher
- Jonas Truckenbrodt
- Micha Pfrommer

#### **40 Jahre Mitgliedschaft**

- Norbert Besier
- Sven Kopenhagen
- Alexander Rentschler
- Robert Roller
- Jörg Widmann
- Fritz Kalmbach
- Klaus Rittmann
- Werner Schönhardt
- Alfred Schroth
- Ralf Schroth
- 

#### **50 Jahre Mitgliedschaft**

- Siegfried Benn
- Bernhardt Besier
- Karl-Heinz Binder
- Peter Kaufmann
- Günther Schönthalter
- Siegfried Mast
- Wolfgang Mönch
- Volker Mönch (2023)
- Rainer Rentschler (2023)

#### **60 Jahre Mitgliedschaft**

- Helmut Krieg



**Bildunterschrift:** Die Spvgg Bad Teinach-Zavelstein durfte bei ihrer Hauptversammlung zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Treue ehren.